

La méthode d'alphabétisation cubaine « Moi, oui, je peux » est appliquée avec succès en Australie.



La Havane, 20 mars (RHC)-L'Ambassade de Cuba à Sydney a fait savoir que la méthode cubaine d'alphabétisation « Yo sí puedo » (Moi , oui, je peux) est appliquée avec succès dans les communautés autochtones de l'Australie raison pour laquelle diverses institutions en feront bénéficier d'autres encore. « Moi, oui, je peux) a influé sur la création de la Fondation « l'Alphabétisation pour la Vie » qui aura l'appui financier de l'Université de New England, du gouvernement fédéral et du gouvernement de l'État de la Nouvelle Galles du Sud , de la compagnie Brookfield Multiplex et de l'équipe de Penrith Panter.

Au cours de la cérémonie de remise de diplômes, qui s'est déroulée au Parc Naturel de Burke, siège des implantations aborigènes australiennes, plusieurs diplômés ont remercié Cuba de l'aide qu'elle a apportée à leur alphabétisation.

Le succès de la méthode « Moi, oui, je peux » a été reconnu par l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture car il s'agit d'une méthode qui s'adapte à la culture et

l'idiosyncrasie de chacune des communautés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17998-la-methode-dalphabetisation-cubaine-moi-oui-je-peux-est-appliquee-avec-succes-en-australie>



Radio Habana Cuba